

K-4-2138 Zukunft schaffen – Innovationen und Chancen

Antragsteller*in: LAG Kultur

Beschlussdatum: 08.02.2021

Änderungsantrag zu K-4

Nach Zeile 260 einfügen:

Bei Projekten für Kinder und Jugendliche, wie Projekte der Kulturellen Bildung, müssen diese auch in Jurys und anderen altersgerechten Auswahl-Formaten mitentscheiden können, was gefördert wird.

Begründung

Kinder und Jugendliche sollen als Zielgruppe von Projekten der Kulturellen Bildung auch selbst entscheiden können, welche Projekte sie sinnvoll und unterstützenswert finden. Sie sind dafür die Expert*innen. In Jurys sollen deshalb nicht nur beratende Funktionen einnehmen, sondern wirklich mitentscheiden. Sofern es die Arbeit einer Jury nicht hergibt, dass Kinder und Jugendliche gleichberechtigt mitarbeiten können – zum Beispiel weil der Arbeitsaufwand zu hoch ist – sollen andere altersgerechte Formate gefunden werden, die das Mitbestimmen garantieren.